FINANCIÈRE MONCEY

La Financière Moncey est une holding qui gère un portefeuille de participations. Elle n'a pas réalisé de chiffre d'affaires au cours du premier trimestre 2014, comme en 2013.

Sa principale participation Société Industrielle et Financière de l'Artois, dont elle détient 42,05 % du capital, a réalisé un chiffre d'affaires de 31,5 millions d'euros, en progression de 10,5 % par rapport au premier trimestre 2013. Ce chiffre d'affaires est presque exclusivement réalisé par IER.

Le chiffre d'affaires d'IER est en progression de 10,5 % par rapport aux trois premiers mois de l'exercice 2013. Au premier trimestre 2014, IER a poursuivi sa progression dans la commercialisation de solutions d'autopartage, et des systèmes de recharge pour la mobilité électrique. Par ailleurs, IER a connu un bon trimestre de ventes dans le domaine de la sécurité (Automatic Systems) en Europe et en Amérique du Nord et dans le domaine des bornes et imprimantes dans les aéroports.

Sans pouvoir préjuger de la suite de l'année, les principaux indicateurs industriels et financiers de Financière Moncey à la fin du premier trimestre 2014 restent satisfaisants.

